

えちぜん鉄道・福井工業大学環境情報学部デザイン学科共同プロジェクト
「宇宙アート電車プロジェクト」(旧：七夕アート電車) 車両装飾実施について

■「宇宙アート電車」概要

(運行期間) 6月27日(水)～7月17日(火)

(運行区間) 福井～三国港、 福井～勝山

■「宇宙アート電車」を使ったイベントについて

平成30年度 福井市環境フェア(福井市環境推進会議が主催)

えちぜん鉄道コラボイベント「七夕アート電車 De た・な・パ★」

日時：平成30年6月30日(土) 11:00～15:30

場所：えちぜん鉄道田原町駅

※詳細は、福井市環境課(TEL:0776-20-5398)にお問い合わせください。

■「宇宙アート電車プロジェクト」(旧：七夕アート電車) について

2009年から始まった、えちぜん鉄道株式会社と本学環境情報学部デザイン学科の共同プロジェクトが10年目を迎えました。昨年までは、「七夕アート電車プロジェクト」として、電車内に七夕をテーマにしたアートを展示してまいりました。

10年目である今年は、テーマを「星」や「宇宙」へと広げ「宇宙アート電車プロジェクト」と新たなテーマで、デザイン学科1年生が、電車の構想、車両の実測、アイデア、デザイン、予算管理を、プロジェクトを経験した上級生からアドバイスをもらいながら進めてきました。学生にとって、実際の制作までを一貫して行い実践的にデザインを学びながら、社会性・協調性を養う機会となります。学生達が経験した数多くのノウハウや思いが積み重なりプロジェクトが成熟すると共に、季節の「お馴染みのイベント」として地域の活性化に貢献する効果も期待しています。



昨年度の車両装飾の様子